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Abstract (en)
The method involves activating keys of a control interface of a command transmitter (1), to transmit a control signal to an electrical equipment e.g.
rolling shutter (12), of a building, in one mode. The control interface is locked using a locking unit in another mode. Information concerning the
controlled electrical equipment and/or the transmitter is displayed on a user information interface of the transmitter. An independent claim is also
included for a command transmitter having a control interface and a user information interface.

Abstract (fr)
Le procédé de fonctionnement d'un émetteur d'ordres destiné à la commande à distance d'équipements électriques assurant le confort et/ou la
sécurité dans un bâtiment est caractérisé en ce qu'il comprend au moins : a) un premier mode dans lequel une action sur une ou plusieurs touches
de l'interface de commande de l'émetteur, entraîne l'émission d'un signal de commande associé à cette action et b) un deuxième mode dans
lequel une action sur cette ou ces touches de l'interface de commande entraîne l'affichage d'une information concernant le ou les équipements
commandés et/ou l'émetteur d'ordres sur l'interface d'information et n'entraîne pas l'émission du signal de commande associé, dans le premier
mode, à cette action, un moyen de verrouillage assurant au moins le passage du premier mode au deuxième mode. <IMAGE>
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